



eLLA

Europagymnasium
Linz

Kepler

AUHOFF

LISA

Europagymnasium Linz Auhof
Aubrunnerweg 4
4040 Linz
Austria
Tel: +43 732 245867-0, DW LISA -23
Fax: -17
office@europagym.at
19/11/2024

Betreff/Re: Elternsprechtag 2024/25 / Parents' Consultation Day 2024/25

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler!

Am Freitag, den 29. November 2024, findet am Europagymnasium Auhof von 14:00 bis 18:00 Uhr der **Elternsprechtag** statt.

Ab Freitag, den 22. November 2024, können Sie ab 20:00 Uhr über WebUntis online **Termine** für den Elternsprechtag **reservieren**. Dazu melden Sie sich bitte als Erziehungsberechtigte/r auf WebUntis an. Die Gesprächsdauer pro Termin beträgt 5 Minuten. Pro Lehrkraft können maximal zwei Termine à 5 Minuten gebucht werden.

Die Anmeldung ist bis Mittwoch, den 27. November 2024, um 23:59 Uhr möglich. Sollten bei einer Lehrkraft noch Termine verfügbar sein, können diese am Sprechtag auch ohne vorherige Anmeldung wahrgenommen werden.

Dear parents, dear students,

On Friday, November 29, 2024, the parents' consultation day at Europagymnasium Auhof will take place from 2:00 pm to 6:00 pm.

Starting on Friday, November 22, 2024, at 8:00 pm, you can book appointments for the consultation day online via WebUntis. Please log in as a parent or guardian on WebUntis to make your bookings. Each appointment slot is 5 minutes, with a maximum of two 5-minute appointments per teacher allowed.

Registration will remain open until Wednesday, November 27, 2024, at 11:59 pm. If there are still available times with a teacher, these may also be taken on the consultation day without prior registration.

Mag. Andrea Obermayr-Rauter

Mag.^a Andrea Obermayr-Rauter
Schulleitung/Head of school

